
BUAP 
ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ ACADÉMICO 

Siendo las 13 :00hrs. del día 17 de septiembre de 2015, se reunieron en la Sala de Juntas del 

Instituto de Física de la BUAP los siguientes miembros del Comité Académico (C.A.): Dres . 

Juan Francisco Rivas, José Elías López, Felipe Pérez y Julio Villanueva . 

Despu és de leer la s solicitude s hechas a este Comité, se tomaron los siguientes 

ACUERDOS 

CA-17-09-2015-1 Se acepta la petición de la Dra. Ana Lilia González de pertenecer también al 

área de Física . Se le dará de alta en las plataformas del PNPC-CONACyT. Lo anterior obedece 

a que la Dra . Gonz á lez ha colaborado en el área . Se le condiciona esta petición a que deberá 

ser única asesor a en el trabajo que realizará con Arturo Santos (DCF). Se aprueba la solicitud 

de Arturo Santos sobre el mismo tema. 

CA-17-09-2015-2 Se acepta la petición a favor de su estudiante Rodrigo Ponce (MCM) para 

que solicite apoyo a través del Programa Complementario a Becas de Movilidad Internacional 

ante la Dirección General de Relaciones internacionales e Intercambio Académico de la BUAP. 

CA-17-09-2015-3 Se aprueba que Shunashi Gpe. Castillo (DCF) presente su examen preliminar 

durante la segunda semana del mes de octubre. Se consensará con los miembros del comité 

de seguimiento. 

CA-17-09-2015-4 Sobre la solicitud del Dr . Alfredo Herrera para que su estudiante José Arturo 

Olvera (MCF) participe en la Escuela Andina de Gravedad y Cosmología que se llevará a cabo 

en la Universidad de los Andes, Colombia del 17 al 21 de noviembre, 2015 , se solicitará apoyo 

económico la VIEP para participar en este evento . 

CA-17-09-2015-5 El IFUAP apoy ará a Josué Ramírez (DCF) para asistir al LVIII Congreso 

Nacional de Física del 5 al 9 de octubre, 2015 en Mérida, Yucatán. 

CA-17-09-2015-6 Sobre la solicitud de Eduardo Valdez (MCF), el estudiante deberá considerar 

lo siguiente: 

a) El tiempo empleado de 2 meses (en la entrega del protocolo) más 4 meses que restan 

para gradu.arse es muy corto para obtener eficiencia terminal positiva en el IFUAP y 

al cambiar de tema de tesis y asesor implica acortar más las posibilidades. El C.A. 

recomienda siga con el mismo trabajo que está en revisión bajo la supervisión de la 

Dra. Minerva González. 

b) Sabiendo el Dr. José Antonio Méndez Bermúdez que ya estaba desarrollando su tesis, 

se considera incorrecto que haya ofrecido otro trabajo dadas todas las 

consideraciones anteriores . 
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